

SAINT-PARDOUX

« J'en fait mon métier »

Passionné de sport, Claude Herviou, 23 ans, a créé son entreprise. Il organise son premier événement, un camp basket, du 20 au 24 août.

Claude Herviou vient de créer son entreprise : éducateur sportif, spécialité basket.

Quel parcours avez-vous suivi pour créer votre entreprise ?

Claude Herviou : « Je suis éducateur sportif spécialisé en basket. Ces huit dernières années, j'ai fait du bénévolat. Trois ans à Parthenay, un an à Thouars, un an et demi à Niort. Puis on m'a demandé d'encadrer un groupe de jeunes. J'ai suivi des formations, passé mes diplômes. Alors, pourquoi ne pas devenir mon propre chef pour gérer ma vie de famille ? Aujourd'hui j'en fais mon métier. Dans le département, il y a peu de propositions de ce genre. Je possède le Brevet professionnel de la jeunesse, de l'éducation populaire et du sport (BPJEPS), en sports collectifs, le Diplôme d'état (DEJEPS). Je peux intervenir auprès des associations, des clubs de sport, en milieu scolaire... Pour les entraînements, les compétitions... Mon objectif est de travailler avec les moins de 15 ans. »

Comment vous projetez-vous dans l'avenir proche ?

« Un travail avec le club Tallud basket, un partenariat pour la saison prochaine. Des courriers sont en cours pour me présenter aux différentes structures. Du 20 au 24 août, de 8 h 30 à 17 h 30, j'organise mon premier événement : un camp basket ouvert à tous les enfants de 8 à 14 ans, au club du Tallud, qui met la salle et le matériel à disposition. Durant les cinq jours, trois seront consacrés uniquement au basket. Les deux autres seront utilisés à créer du lien avec d'autres activités sportives : piscine, accrobranche... Des sorties restant en lien avec le sport. Les enfants seront encadrés par six éducateurs diplômés et nous pou-



Claude Herviou est coach sportif en sports collectifs (basket, hand, football, rugby, volley-ball...). Son premier événement aura lieu du 20 au 24 août.

vons recevoir jusqu'à 30 enfants. »

Pouvez-vous dresser un portrait de vous ?

« J'ai 33 ans. Je suis né en région parisienne. Je possède un bac de comptable. J'ai passé une douzaine d'années dans le Sud de la France. À 24 ans, j'ai rencontré Alexandra,

ma compagne, une Deux-Sévrienne, et nous nous sommes installés à Saint-Pardoux il y a dix ans. Nous avons trois filles et je suis joueur de basket. »

Renseignements : baskethandsports@outlook.fr